
Rapport sur l'assemblée générale de TANCEdu6 juillet 1989

Une trentaine de membres s'étaient retrouvés le
6 juillet au restaurant SIEWEBUEREN pour
l'assemblée générale ordinaire de I'ANCE pour
l'année 1989.

Dans son rapport, le président Robert SOISSON
a relevé un regain d'intérêt dans les activités de
I'ANCE ce qui se traduit e.a. par l'augmentation du
nombre des membres individuels. La dernière as-
semblée générale avait lieule ler décembre 1988, ily
a donc à peine six mois. Pendant ce temps-là,
I'ANCE asorti troisbulletins (64, 65, 66).

Le président a participé à trois réunions interna-
tionalesde laFICE:

les participants luxembourgeois n'ont rapporté que
debons souvenirs.

Le trésorier Fernand LIEGEOIS présente le
bilan pour l'exercice 1987:Les moyens financiers de
I'ANCErestent très précaires; Pour l'organisation du
congrès de 1992 il nous faut une réserve importante
afin de pouvoir payer les notes en cas d'une faible
participation. F. LIEGEOIS remercie les ministères
quinous ont accordé des subsides.

Les réviseurs de caisse, MM. GIVER et
POLFER confirment la parfaite tenue des livres de
caisse et proposent à l'assemblée de donner la
décharge au trésorier.

Du25au 29 janvier:
Comité exécutif et commis-sion du congrès de
Prague;

du7au 11avril:
ConseilFédéral dansle cadre du 40e anniversaire
de PANCE-France à Paris (ensemble avec six
autres membres du comité);

du17 au21juin:
Comité exécutif à Newcastle (GB) ou ila pré-
senté les différents aspects de l'éducation des
enfants placés dans des institutions luxembour-
geoises au congrès de la SCA (Social Care Asso-
ciation).

Pour le nouveau comité, il y a une démission
(Annette SCHNEIDER) et deux nouvelles candida-
tures:Marie-Anne DAUBENFELD et Aline SOIS-
SON. L'assemblée générale se prononce pour le
comité tel qu'il a été proposé. Robert SOISSON
restera leprésident pour l'exercice suivant.

La discussion qui suit les élections porte sur les
points suivants:

- Voyaged'études en Israël
-Participation auxactivités de laFICE

- Visites et voyagesd'études

La table ronde sur laquestion de la collaboration
entre le judiciaire et l'éducatif prévue à Dreiborn a
dû être reportée à une date indéterminée faute de
combattants du côté "judiciaire".

Du 25 au 27 maiséjournait au Luxembourg une
délégation franco-belge suite au séminaire du
CNEFEI de Suresnes. Des visites de délégations
luxembourgeoises en Belgique (région de Liège) et
en France (région de Toulouse) sont prévues pour
1990.

-Publications

L'assemblée générale décide d'augmenter les
cotisations pour l'année 1990:
Membres individuels: 500.- francs au lieu de 300.-
membres effectifs :3 000.- francsau lieude 2 000.-.

C'est la première augmentation des cotisations
depuis la fondation de TANCE ily a11ans!

(Robert Soisson)

La secrétaire Yvonne MAJERUS donne un rap-
port détaillé sur le Conseil Fédéral de Paris duquel
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